

Des jeunes embellissent la commune

• LE 20/04/2019



Photo HD Les élèves du collège René-Cassin de Guénange ont mis en pratique leurs connaissances. Photo RL

À la demande de la municipalité des élèves du collège René-Cassin de Guénange ont embelli la sortie du village (route de Craincourt). En présence du directeur Manuel Silva-Rodriguez et du professeur d'horticulture (ERE) Maxime Royer, quelques élèves de 3e de cursus Segpa et Ulis ont planté des arbres et créer des massifs floraux. Cette intervention a été réalisée dans le cadre d'un projet pédagogique partenarial qui permet à ces élèves de participer à raison de douze heures par semaine, à des ateliers pratiques dans quatre domaines : production florale (4000-6000 plants en serre), légumière, espaces verts et viticulture, leur permettant d'acquérir plusieurs expériences.

Marcel Ricatte, conseiller municipal, avait préparé le terrain avec une mini-pelle, avant de laisser les jeunes piqueter les futurs massifs, préparer le béton pour seller les pavés en granit qui permettent de limiter les massifs dans lesquels ils ont mis de la terre végétale. Ils ont mis en place les arbres en alignement (arbres de Judée, érables Ginala), construit des massifs floraux dont ils avaient fait les plants en classe avec leur professeur.